

Jahresbericht per GV 2019

Nach vielen Jahren ist es wieder mal soweit, dass der TuS 2 Volleyballteams in den regulären Ligen anmelden kann. Das Team bildet sich aus den routinierten Spielerinnen der letztjährigen 4. Liga Equipe plus einigen Nachwuchs Talenten aus der vormaligen U23. Die Vakanz des Trainers wurde am Frühlingsbrunch der TuS auf dem Allerheiligen besetzt, als mich gleich mehrere Spielerinnen so lange „bearbeitet“ hatten, dass mir eine kurz danach folgende Reihe von Selfie Videos der Spielerinnen den Rest gaben ;-) und ich einwilligte, Training und Coaching zu übernehmen.

Also starteten wir im Mai 2018 in die Vorbereitung. Als Ziele wurden „Spas im Team und am Sport“ sowie „Aufstieg in die 4. Liga“ formuliert. Eigentlich eine unmögliche Kombination, denn Aufstieg bedeutet viele harte Arbeit. Die Realität sind 1 Training in der Woche und die Tatsache, dass Volleyball bei allen (inkl. Trainer) im Leben maximal hohe Priorität hat. Trotzdem haben wir einiges erreicht. Das System wurde umgestellt auf ein neues Verteidigungskonzept mit Libera (ein Novum für alle Spielerinnen), an Technik und Taktik wurde gearbeitet und in den Sommerferien wurde das Ziel „Spas im Team“ mit einigen Aktivitäten ausserhalb der Turnhalle gefördert. Die beiden Testspiele gegen unser 4. Liga Team lieferten die Bestätigung, dass das Team für die Saison bereit ist.

Zum Zeitpunkt des Schreibens dieser Zeilen hat das Team in der Meisterschaft einen Sieg und eine Niederlage erspielt. Das erste Update erfolgt an der GV, dann werden wir bereits in der Rückrunde sein.

Sportliche Grüsse

Markus Studer

Trainer / Coach Volleyball Damen 2